El ministro de salud alemán reconoce los graves daños que pueden causar las vacunas y que las farmacéuticas están exentas de responsabilidad - Diario16

El ministro de salud alemán reconoce los graves daños que pueden causar las vacunas y que las farmacéuticas están exentas de responsabilidad

Señala además que las farmacéuticas deberían ayudar después de haber obtenido beneficios exorbitantes

24 de marzo de 2023





Beatriz Talegón

El ministro de salud de Alemania, **Karl Lauterbach, del SPD**, ha sido entrevistado por **ZDFheute Narchrichten** recientemente.

En la entrevista, que puede verse al final de esta pieza, el presentador del programa pregunta al ministro sobre su opinión respecto a una serie de casos de personas que se han visto gravemente afectadas por la administración de las vacunas contra el Covid-19.

"Estos desafortunados casos son desgarradores, y cada víctima es demasiado. Mi corazón está con las personas afectadas. **Tienen invalidez muy severa, algunas de las cuales serán permanentes.** Es realmente trágico. Lo que hacemos a nivel federal es que el seguro estatal cubre los costos del tratamiento, mientras que los gobiernos estatales pagan el costo de cualquier atención continua necesaria.

Pero tenemos problemas con ambos lados de esta ecuación. Todavía no tenemos los medicamentos para el tratamiento. La investigación sobre ellos avanza a buen ritmo. Y los derechos de atención a menudo se definen de manera muy limitada. Así que puedo entender por qué la gente se está quejando."

El presentador señala en este punto que las personas afectadas llevan un año luchando, que en muchos casos no les han creído, y que no les han respondido. Señala la dificultad de que se reconozca que han sido afectadas por las vacunas, y que, en caso de suceder, finalmente les ayudan con una "miseria". A este respecto, pregunta si el Gobierno alemán está satisfecho con lo que está sucediendo. "No. En absoluto. Y no quiero dar esa impresión, porque ese no es mi punto de vista en absoluto. Necesitamos ser más rápidos en el reconocimiento de estas lesiones por vacunas. Y poco a poco estamos consiguiendo comprender mejor la situación. Sin embargo, para evitar falsas impresiones, quisiera señalar aquí que según los últimos datos de investigación, las lesiones graves por las vacunas

son raras. La incidencia es inferior a uno por cada 10.000 vacunas. Así que no hay lesiones que sean comunes. Pero debido a que nuestra comprensión de los eventos adversos ahora es cada vez más clara, debería ser posible identificar más rápidamente a los afectados para que podamos ayudarles más rápidamente."

El presentador interviene para preguntarle por qué en el verano del año 2021 el ministro continuaba afirmando que la vacuna no tenía efectos secundarios.

"Esa fue una exageración que hice una vez en un twit mal entendido", responde el ministro. "Pero no representa mi verdadera posición. En numerosas ocasiones, incluso antes hablé de los efectos secundarios de la inmunización."

"Siempre he estado pendiente de los números, que se han mantenido relativamente constantes. Estas vacunas se han utilizado en todo el mundo. Uno de cada 10.000, puede considerarse por algunos una cifra muy elevada y otros pueden considerar que no es tanto. Pero el hecho es que es una vacuna que protege de enfermedades muy graves. Y, por cierto, muy a menudo también reduce el riesgo de una Covid prolongada, que tiene similitudes con lo que hemos estado viendo aquí como síndrome postvacuna." "Los beneficios de la vacuna superan los riesgos".

A continuación, el ministro ha sido preguntado sobre su opinión ante las primeras demandas que han comenzado a hacerse contra las compañías farmacéuticas a causa de estas vacunas. El ministro ha respondido en este punto que, "en virtud de los acuerdos firmados por la Comisión Europea, las farmacéuticas están prácticamente exentas de responsabilidad. Y que, por lo tanto, la responsabilidad recae en el Estado alemán, en los gobiernos estatales y en los seguros de salud obligatorios."

Desde el Gobierno, ha señalado, se trabajará en un programa específico de atención a personas dañadas por las vacunas y también que padecen el covid prolongado. Es un programa que el ministro quiere implementar lo antes posible y, según sus palabras, en estos momentos están negociando los presupuestos.

Preguntado sobre el hecho de que las farmacéuticas pudieran hacer algún tipo de aportación voluntaria para ayudar, el ministro ha considerado que sería positivo que ayudasen de alguna manera, porque sus beneficios aquí "han sido exorbitantes".